
Subject: Health Travels Dr. Demirsoy 
Posted by sascha.markhof@web.de on Thu, 15 Feb 2024 21:34:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo ihr Lieben,
 
ich möchte gerne meine abschließenden Erfahrungen meiner Haartransplantation mit euch
teilen.
 
Um kurz vorab zu informieren, ich hatte mich für Health Travels entschieden und als
behandelten Arzt Dr. Demirsoy gewählt. Hier hat Clemes Weber von Health Travels mich
bestens an die Hand genommen. Für mich war es wichtig, nicht in einer Massenabfertigung zu
landen, jedoch trotzdem nicht über den Verhältnissen Geld zu bezahlen. Hier passte beides
zusammen. 1 Patient am Tag, bei einem guten Preisleistungsverhältnis.
 
Ich hatte mich im Vorfeld durch das Internet bestmöglich informiert, über einen Zeitraum von
fast 2 Jahren. Hervorzuheben sind hier auch Gruppen aus dem Sozial-Media-Bereich.
 
Dadurch konnte ich bei der Wahl der Klinik schon eine sehr gute Vorauswahl treffen. Tatsächlich
war die Klinik bzw. Vermittlung, für die ich mich zum Schluss entschieden hatte, in meiner
Auswahl enthalten.
 
Durch einen Bekannten von mir (zu dem ich länger keinen Kontakt hatte) wurde diese Wahl
dann bestätigt. Er hatte bereits eine HT bei Dr. Demirsoy.
 
Somit war die Wahl getroffen und ein Termin wurde vereinbart. Die gesamte Organisation /
Beratung lief über Health Travels. Clemens war hier zu jeder Zeit erreichbar um meine noch
offenen Fragen zu klären. Es wurde sehr professionell gearbeitet.
 
Im Vorgespräch mit Dr. Demirsoy war ein deutscher Mitarbeiter anwesend, der mich auch den
ganzen Tag über während meiner HT betreut hat.
 
Dr. Demirsoy hat dann den Stift gezückt und los gelegt. Mir war im Vorfeld eher die Tonsur
wichtig und das Deckhaar. Meine Haarlinie war für mich zunächst kein Thema. Ich wurde
schnell vom Gegenteil überzeugt und es wurde vereinbart, dass die Haarlinie angepasst wird,
wenn es die Ausbeute der Grafts zulassen wird. Hier wurde ganz ehrlich kommuniziert.
 
Ich bin überglücklich, dass hier entgegen meiner Einschätzung gehandelt wurde, denn ich
feiere die neue Haarlinie bis heute. Es konnten bei mir 3860 Grafts entnommen werden. Das
Ergebnis, welches mit dieser Anzahl erzielt wurde, ist für mich nach wie vor extrem gut. Schaut
euch dazu gerne meine Fotos an.
 
Die Tonsur ist zwar nicht 100% dicht geworden, hierzu wurde ich aber im Vorfeld bestens
informiert und ich bin daher nicht enttäuscht. Es ist halt sehr schwierig hier ein Ergebnis zu
erzielen, welches 100% blickdicht ist.
 
Es wurde sehr viel Wert auf die Wuchsrichtung gelegt und mit Liebe zum Detail gearbeitet. Auch
hier schaut ihr euch am besten die Fotos an. Es sieht sehr natürlich aus und niemand aus dem
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weiteren Umfeld würde eine HT vermuten. Der Spender wurde nicht ausgebeutet. Darüber
bin ich sehr froh, da ich seitlich leider mit Shockloss des Bestandhaares zu tun hatte. Wäre hier
ohne Rücksicht auf Verluste entnommen worden, hätte es sich vielleicht nicht wieder erholt.
 
Ich schreibe diesen Bericht aus dem Grund, weil genau diese Berichte bzw. Bewertungen mir
sehr gut geholfen hatten. Kein Wort wurde mir in den Mund gelegt. Da leider mittlerweile mit
gefakter Werbung viel Objektivität verloren geht, möchte ich dieses betonen.
 
Ich wünsche jedem von euch mindestens genauso gute Erfahrungen, wie ich sieh hatte und
lasse liebe Grüße da.
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